

Im Augarten

Am 13. Juni 2019 waren wir im Augarten. Wir sammelten uns am Morgen in der Schule und fuhren mit dem Bus nach Bludenz und weiter mit dem Zug. In Frastanz stiegen wir aus und liefen zu Fuß bis zur Gärtnerei Augarten.

Zuerst jausneten wir und dann kam eine Frau, die hieß Stefanie. Sie zeigte uns Pflanzen und viele Kräuter. Wir durften überall riechen und sogar kosten. Das war toll! Eine Blume roch nach dunkler Schokolade und eine nach heller. Wir haben viele, viele Kräuter probiert und manche schmeckten gut, andere nicht so.... Der Augarten war echt groß!

Danach durften wir selber einen Salat in einen Topf pflanzen und nach Hause nehmen. Für unseren Schulgarten kauften wir eine große Rhabarberpflanze. Zum Schluss bekamen wir noch Blütensirup zu trinken und als Erinnerung eine coole Schildkappe.

Dann wanderten wir wieder zurück zum Bahnhof und fuhren nach Hause.

Für den tollen Vormittag möchten wir uns bei der Gärtnerei Augarten und vor allem bei Stefanie herzlich bedanken!

Von David, Emma, Jakob, Laetitia, Lea, Leonard, Sebastian, Sarah und Sophia von der 2. Schulstufe!















